

BOLETÍN No. 518 ->>

Estudiantes de la UAA que realizan estudios en Francia se encuentran bien, asegura rector Mario Andrade Cervantes.

Si la situación se llegara a complicar, la UAA buscaría de manera inmediata el retorno de sus alumnos a tierras nacionales: MAC.

Los cinco estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que se encuentran realizando movilidad en la Universidad de Compiègne en Francia se encuentran bien, sus actividades académicas las realizan de manera normal, por lo que los acontecimientos de violencia en Francia no han afectado de ninguna manera sus estancia en ese país; así lo aseguró el rector Mario Andrade Cervantes al referir los recientes atentados terroristas que sufrió la nación francesa.

Durante Honores a la Bandera por la conmemoración del inicio de la Revolución Mexicana, la máxima autoridad universitaria precisó que se mantienen en contacto vía correo electrónico con los estudiantes para conocer su situación y otorgar apoyo en lo que llegasen a requerir, por lo cual hizo un llamado a los padres de los alumnos para que tengan la plena confianza y seguridad de que la Autónoma de Aguascalientes está al pendiente de la integridad de sus universitarios.

Asimismo, el rector de la UAA señaló que si la situación se llegara a complicar en Francia o si se presentara algún otro evento que pusiera en riesgo la integridad de los estudiantes, la Institución buscaría de manera inmediata el retorno de sus alumnos a tierras nacionales.

Por otro lado, comentó que a 105 años del inicio de la Revolución Mexicana, Aguascalientes se mantiene como ejemplo de paz y desarrollo social a nivel nacional, gracias al impulso de sus habitantes que trabajan para mejorar la calidad de vida, por ello la UAA también incrementó la cobertura y calidad educativa para beneficiar a más jóvenes, para que a través de la educación superior puedan contar con más oportunidades de desempeño profesional.

En este acto también estuvieron presentes Arturo Revilla Guerra, integrante de la H. Junta de Gobierno y representante de Francisco Javier Perales Durán, presidente de este órgano colegiado; Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria; docentes, alumnos e invitados especiales.



